
ESB le 07 février 2023 

Bonjour Alexandre, 
Nous reprenons contact avec vous suite à notre réunion 
du 10 novembre dernier sur l'Eau, en espérant que le 
début 2023 s'est bien passé pour vous. 
Nous avions laissé différentes questions en suspens, dont 
vous aviez pris note, et nous avions convenu que vous nous 
fourniriez des compléments d'information. 
Il s'agissait en particulier de l'importance des 
reversement à l'agence de l'eau dans les écritures de 
2021, et de la répartition par tranches des volumes 
relevés (par exemple : <30m3 ; de 30 à 60m3 ; de 60 à 
120m3 ; >120m3). 
Par ailleurs, je profite de ce mail pour vous demander si 
vous pourriez nous adresser le dernier RPQS (donc 2021) 
de la Commune sur l'Eau.  
Merci par avance de votre réponse et bien cordialement, 
Yves MITTAINE, Pierre GENDRON, 
ESB 
PS : si vous préférez qu'on se voie un petit moment pour 
en parler plutôt que de faire ça par mail, ce sera bien sûr 
possible.


